



PCE Instruments que es una compañía alemana dedicada a la fabricación de aparatos de medición de todo tipo ha regalado a nuestro centro educativo un medidor de CO₂. Este regalo pretende servir como ayuda a los centros de Enseñanza Secundaria y Primaria de nuestra región para mejorar las condiciones en las que se desarrolla la actividad educativa.

La donación de estos medidores de CO₂ contribuirá, sin duda alguna, a una mayor seguridad en las condiciones de trabajo de los miembros de la comunidad educativa.

Para más información puede visitar su página:

<https://www.pce-instruments.com/espanol/pce-iberica-s.l.-instrumentacion-anbieter-4.htm>